

El STEC-IC seguirá informando al minuto en las Negociaciones

 Viernes, 20 de Marzo de 2015 10:20:00

POR EL DERECHO A LA INFORMACIÓN

El STEC-IC ha comunicado de forma oficial a la Consejería de Educación y al resto de organizaciones sindicales, su intención de continuar informando puntualmente vía Web, o por los medios que se estimen oportunos, del desarrollo de todas aquellas mesas de negociación que considere de especial relevancia e interés para el profesorado. Pese a las cuestionables exigencias de la Consejería de Educación para que nuestra organización se abstuviera de ello, desde el STEC-IC, en aras a la transparencia y amparándonos en la legislación actual y en el incuestionable derecho de los trabajadores a estar

debidamente informados, ha decidido continuar desarrollando esta línea de información emprendida desde hace ya meses. Ante la rechazable amenaza de la Consejería de Educación de suspender cualquier tipo de negociación si el STEC-IC persistía en esta línea informativa, se ha comunicado oficialmente la disposición de la organización para llegar a consensos al respecto siempre y cuando no pongan en riesgo el incuestionable derecho a ofrecer a los trabajadores/as la información más relevantes de lo que acontezca antes, durante y después de cada mesa de negociación que se celebre. En la ventana "Descargas Relacionadas", bajo este texto, puedes consultar el escrito registrado recientemente ante la Dirección General de Personal con motivo de esta cuestión.

Última actualización Viernes, 20 de Marzo de 2015 10:51:13